

『第1回住民活動ふれあいまつり 実行委員会』 開催

企画募集中！

平成24年7月4日（水）住民活動ふれあいまつり2012実行委員会を開催しました。今年の実行委員は9名です。

今年のテーマは「つ・な・ぐ ～今から ここから できること～」になりました。

栄町を住みやすく豊かなまちにするためには町民、団体、企業、行政など多くの人のつながりが大切だと考えます。そこでこのふれあいまつりがつながりのきっかけになるようないろいろな企画を検討中です。特に子どもが楽しめる楽しくパワフルな企画を募集します。



昨年のダンボールトンネルは
大好評！！



ニットサークル
匂い袋作成体験

平成24年度千葉県 NPO支援組織ネットワーク会議& 支援力向上セミナー 参加

平成24年7月9日（月）第1回ネットワーク会議が県庁で開催され、栄町、栄町住民活動支援センターを含む29の県、市町村、中間支援NPO団体で54名の参加がありました。支援センター状況、県民活動促進事業、意見交換など行い情報の共有を図りました。



午後、千葉市市民活力創造プラザでセミナー「これだけは揃えたい資料、あったらいいな企画」の講座があり、講師の特定非営利活動法人きょうとNPOセンター事務局長の野池雅人さんからセンターの新たに必要と思われる役割や機能をききました。京都には支援センターに郵便ポストまであるそうです。（近くに全くないため）今後センターは誰を対象に何をすればいいのか皆さんのコエをカタチにしていく努力が必要だと思いました。

支援センター事業 ニ活動応援サロンニ

第5回 《938交差点》開催しました！



※《938交差点》で団体の活動を
紹介しませんか。

お問合せは支援センターまで

Tel 80-1733

7月4日（水）5日（木）の2日間、第5回《938交差点》を開催しました。今回は、活動の一つとして人材発掘等を行うNPO中間支援団体のNPO法人まちづくりサポートひと・まち倶楽部です。多くの町民の方が参加した「あなたが作る栄町の特産品」事業で完成した特産品を支援センター交流サロンで展示しました。

多くの方が来所され、手にとって見ていただきました。古布手づくり体験をしてほしいとの声もあり、団体と作成者で検討中です。

7月からその一部を県立房総のむらで販売しています。また各地域のイベント等でも販売し、広めていく予定です。趣味からコミュニティビジネスに続く一歩になりました。